
 

 

協友アグリ「友の会」山形支部 活動報告 

令和 6 年度 定時総会 
 

令和 6 年 11 月 13 日（水）天童市の割烹寿司「一久」において定時総会を開催しました。 

例年は１２月中旬の開催でしたが、積雪の心配や「友の会・本部総会」前の支部報告が 

望ましいとの判断から１１月の開催としました。会の冒頭から橋本工場長、佐々木所長 

からもご参加いただき支部運営の協議を行ないました。議事内容は 

1）令和６年度活動報告及び収支決算 

2）令和７年度活動計画及び予算案 

3）その他協議事項です。 

本部には別途総会資料を提出いたしております。その他協議事項では新規会員の勧誘、 

特に工場関係者の加入促進や女子会などの活動を計画し剰余金の適正化も進めることと

しました。 

懇談会は太田支部長の挨拶と佐々木所長の乾杯の音頭で開会しました。今回不参加だった

方達からも葉書での近況報告をいただきご健在なことが分かり安堵しております。 

話はつきませんが寒い冬を乗り越えて、また逢えることを祈念して橋本工場長の一本締め

で御開きといたしました。 

 

【懇談会での集合写真】 

 
奥左側から 奥山副支部長、太田支部長、伊藤さん、橋本工場長、新関さん、渡邉監査・広報 

前左側から 斎藤(初)さん、武田さん、斉藤(八)さん、佐々木所長  全員で 10 名 

文責；広報担当 渡 邊 


